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REQUERIMENTO AO PREFEITO
 

Enaminho o presente REQUERIMENTO, na forma regimental, após manifestação do Colendo Plenário,
para que seja encaminhado expediente desta Casa de Leis ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municpal de
Corumbá, Marcelo Aguilar Iunes, solicitando que sejam enviadas informações acerca do sistema de vídeo
monitoramento de Corumbá, uma vez que, conforme informação disponiblizada pela Assessoria de
Imprensa de da PMC, no dia 03/05/2021, há 03 anos, o sistema foi oficalmente apresentado ao Prefeito
Municipal, na época, em funcionamento, que contava com "30 câmareras de 360 graus e mais 8 fixas que
vamos instalar", informando ainda na ocasião, conforme suas palavras: "Planejamos ampliar e chegar a
60 câmeras". Portanto, requer que seja informado se o sistema entregue em 2021 está em funcionamento
e se a citada ampliação do equipamento para 60 câmeras ocorreu, caso resposta negativa, requer que
sejam informados os motivos para que o sistema esteja inoperante ou parcialmente operante.

Fonte: https://ww2.corumba.ms.gov.br/2021/05/sistema-de-video-monitoramento-traz-avanco-para-
seguranca-publica-em-corumba-avalia-prefeito/
 

  
SALA DAS SESSÕES, 27 de Maio de 2024

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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